

## „Generation 55plus“

### Letzte Arbeitssitzung für 2020 im Bischof-Colmar-Haus in Seeheim-Jugenheim

Am Freitag, den 09.10.2020 traf sich das Team zum letzten Mal in diesem Jahr, um noch ein paar wichtige Events auf den Weg zu bringen.

Priorität hatte die Planung einer Veranstaltung mit einem Film und gemütlichen Beisammensein im Advent am 5. Dezember im Pfarrsaal der kath. Kirchengemeinde „Mariae Himmelfahrt“ in Zwingenberg an der Bergstraße. Das Team wird diese Veranstaltung zusammen mit unsrem Diakon Herrn Martin Huber gestalten. Einladung und Anmeldung werden bei der Gruppenleitertagung am 24.10.2020 in Mainz ausgelegt.

Im Rahmen der Sitzung wurde unsrer Margit Köttig zur Wahl als Leiterin des Arbeitsbereichs „Senioren 55plus“ auf Bundesebene gratuliert. Im Namen des Teams überreichte Ingrid Trippel ein wunderschönes Herbstblumengesteck. Margit dankte herzlich und sprach noch einmal ihren Dank an jedes Mitglied des Teams für den hohen persönlichen Einsatz und Fleiß aus. Nur so war es möglich, dass unser Arbeitsbereich „Generation 55plus“ im und über den DV hinaus, so erfolgreich sein konnte.



Foto: Gudrun Müller

Gudrun Müller hatte für uns alle leckeren Kuchen gebacken und DANKE an „alle“ die geholfen haben.

Bericht: Hans Gasper  
Öffentlichkeitsarbeit